

Presentación del proyecto

El nombre elegido para nuestro producto es el de RepoblaCyl.

La descripción del proyecto es la siguiente:

Nuestro proyecto es una aplicación destinada a repoblar las zonas de baja densidad demográfica de Castilla y León, permitiendo a la gente que vive en esas zonas poder participar en la aplicación, estableciendo los puntos de interés, puesto que son los que mejor lo conocen. Además, en dicha aplicación se publicitará el trabajo que hay allí y las viviendas que se puede alquilar o comprar, para así incentivar a las personas a querer ir a estas zonas.